



## ‘Le preocupa más ser la corcholata’

CLAUDIA SALAZAR

Diputados de oposición reclamaron al Gobierno federal que mientras siguen los altos los índices de violencia y de desapariciones, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, están más preocupado por la candidatura presidencial.

Durante la glosa del cuarto Informe de Gobierno, advirtieron que la falta de autocrítica sobre los malos resultados en seguridad pública, impide corregir el rumbo de la estrategia.

“Estamos ante un Gobierno autoritario, corrupto, manipulado e ineficiente. Un Gobierno que pretende manipular al país y a las instituciones; un Gobierno que todos los días polariza y divide a nuestro país. Un Gobierno que libera narcotraficantes, que está aliado con la delincuencia. Abrazos, no balazos”, acusó el panista Miguel Ángel Monraz, quien señaló que en Morena, sin autocrítica, se habla de otro país, del país de “los otros datos”.

Sobre el titular de Gobernación, señaló que en vez de cumplir con la ley “está más preocupado en ser la corcholata” que más brille en el gusto del Presidente.

“Se da tiempo para utilizar aviones militares y hacer labores partidistas con Moren. En lugar de tener un Secretario de Gobierno tenemos un activista; su trabajo debería de ser generar enlaces con las fuerzas políticas, sociales y empresariales para resolver los graves problemas del país”, indicó.

El priista Pedro Armentía indicó que el Informe del Gobierno destaca importantes avances en la reducción de los delitos de alto impacto, el trabajo realizado por la Comisión Nacional de Búsqueda y las grandes obras de infraestructura.

Sin embargo, dijo, no se reportan los mil 4 feminicidios de 2021 en el país, la cifra más alta desde 2015, ni que el número de personas desaparecidas y no localizadas, que aumentó 300 por ciento, pues entre 2019 y 2022 se han registrado más de 31 mil personas desaparecidas y sólo han podido localizar a .5 por ciento.

Por MC, Mauro Garza dijo que es necesario reconocer y dejar de culpar a los gobiernos anteriores, porque hay más de 130 mil homicidios en el sexenio, equivalente a un homicidio cada 15 minutos.

“Lo que prometieron mejorar un día sólo ha empeorado con lo que va de esta administración. Ahí tenemos un gran reto que asumir”, apuntó el diputado.